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Verbale. n° 10/2007 Milano, 21 Settembre 2007 
 

 A tutte le Società sportive 
          Affiliate F.I.S.O. – C.R.L. 
A tutti i sigg.ri 
          Consiglieri regionali F.I.S.O. 
 

c.p.c.  F.I.S.O. – sede nazionale 
 
 

VERBALE CONSIGLIO REGIONALE LOMBARDO 
Milano – 29 Luglio 2007 

 
 

Presenti : il presidente CRL G. Ceresa, i consiglieri  regionali  G. Bambozzi, P. Bocchiola,A. Bozzola, 
                 P. Ferrari,  S. Gottardi, A. Riva 
 
Inizio ore: 15.00 
 
Approvazione verbale  
Si procede all’ approvazione del verbale della precedente riunione che viene approvato all’ unanimità. 
 
Comunicazioni del Presidente 

• Segnala il proprio rammarico per l’assenza del consigliere C.A in quanto avendo presentato le 
proprie dimissioni ritiene sarebbe stata corretta la presenza per discuterne direttamente.  

• Informa sulla riunione del consiglio CONI regionale nel corso del quale è risultata una 
disponibilità del CONI per erogare fondi alle società sportive. Ovviamente il contributo dovrà 
essere ripartito tra tutte le federazioni. 

• Informa dei contatti con il Dott. Lambicchi responsabile della Regione Lombardia per  
organizzazione Arge Alp. Comunica che la Regione non concederà nessun contributo per il 
settore sportivo dell’ istituzione.  

• Per il raduno estivo segnala che non sarà possibile prolungare la permanenza presso “le 
conifere” per il giorno 24/08. prospetta l’eventualità di organizzare un “buffet” a pranzo 
permettendo quindi di sfruttare interamente la giornata del 23/08. 

• Conferma che il 2 settembre si svolgerà una riunione dei responsabili dei comitati regionali di 
Piemonte, Liguria, Emilia Romagna e Lombardia. Lo scopo sarà quello di trovare degli accordi 
per iniziative comuni (calendari, formazione, trofeo interregionale) 

• Avvisa che a settembre dovrà svolgersi l’incontro con l’ASTI Ticino per concludere gli accordi 
discussi questa primavera e discutere delle possibilità di collaborazione nel settore tecnico, 
nell’ organizzazione di allenamenti invernali. 

• Segnala una proposta per la suddivisione dei punteggi d’organizzazione per la 2 giorni di 
Sondrio chiedendo al consiglio di valutarla. 
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COMUNICATIVITA’ E IMMAGINE CRL 
Il Presidente ricorda che in questi ultimi periodi vi sono state delle difficoltà del comitato a fare percepire ai 
tesserati le informazioni e le decisioni assunte sia a causa la rapidità degli eventi e di vari episodi (già discussi e 
deprecati dal consiglio) che hanno sicuramente creato uno stato di confusione nel movimento. 
Si ritiene che il comitato debba maggiormente lavorare per fare pervenire all’ esterno le proprie decisioni e 
motivazioni in quanto attualmente si diffondono molto velocemente informazioni e valutazioni inesatte, 
incomplete o distorte, si pensa oltre all’ appuntamento istituzionale della consulta di trovare dei momenti di 
discussione e informazione. In quest’ ottica si ritiene utile riconfermare e maggiormente pubblicizzare le riunioni 
del CRL che da sempre sono aperte ai tesserati. P.F. ricorda che attualmente le info sulle prossime riunioni si 
trovano nella sezione “appuntamenti” del sito e che per evidenziarlo maggiormente dovrà essere inserite nelle 
“news”. Solleva alcune osservazioni di carattere logistico ed operativo. 
 
  
Verbale N.10/07 – delibera n. 30 Per una maggiore informazione le convocazioni dei consigli regionali saranno 

divulgati nelle news del sito CRL. Si sottolinea che le riunioni sono aperte a tutti 
i tesserati CRL. Informazioni e modalità di partecipazione saranno divulgate 
dalla segreteria. I partecipanti avranno la veste di uditori senza diritto di voto 
né di intervento nelle discussioni.   

 
 

ATTRIBUZIONE PUNTEGGI 2 GG SONDRIO 
G.C.  informa che all’ organizzazione della manifestazione  parteciperanno oltre a rappresentanti del CRL e della 
società locale anche diversi esponenti della società A.S.D. PUNTO NORD che ha dato la propria adesione ufficiale 
a contribuire all’ organizzazione. Evidenzia che la società non ha effettuato alcuna richiesta al CRL, ma il CRL di 
propria iniziativa abbia valutato di riconoscere l’impegno  offerto e di assegnare quindi alla P.Nord una quota del 
punteggio di organizzazione della gara. Propone un punteggio di forfettario di 500 punti. Il CRL concorda sulla 
richiesta. P. F. riterrebbe più corretto accreditare la società di un punteggio dovuto agli organizzatori in base alle 
norme di “Orientarsi” anziché di una quota forfettaria. Dopo votazione (6 favorevoli e 1 contrario) si attribuisce il 
punteggio alla società monzese. 
 

Verbale N.10/07 – delibera n. 31 Su proposta del Presidente CRL, senza alcuna  richiesta da parte della società 
beneficiaria, il CRL attribuisce alla A.S.D. Punto Nord una quota dei punteggi 
spettanti agli organizzatori della manifestazione 2 Giorni di Sondrio 2007. 
I punteggi di organizzazione ai fini del Campionato di Società verranno cosi 
ripartiti: 
A.S.D. Sondrio Centro – p.ti 666; A.S.D. Punto Nord – p.ti 500; restanti punti 
spettanti al CRL (non assegnati)  

 
 

DIMISSIONI CONSIGLIERE ARDUINI 
Si passa alla discussione riguardo alle dimissioni trasmesse via mail dal consigliere C.A. 
Il consiglio ritiene che le dimissioni siano state trasmesse in forma poso ortodossa e non motivate. A.B. rimarca 
che le stesse siano state inserite di passaggio in una semplice frase in una mail con argomento la gestione dei 
materiali del comitato  e non con l’importanza che la questione dovrebbe avere. G.C. ribadisce il concetto che 
l’assenza del consigliere C.A. non comunicata né nell’ informativa delle dimissioni né in altro modo né tantomeno 
una richiesta di spostamento della data, non permetta di potere affrontare una discussione ed eventualmente 
respingere le dimissioni. Il CRL ribadisce che, come già avvenuto in passato, a fronte di dimissioni irrevocabili 
non si può che prenderne atto ed accettare le stesse. 
 

Verbale N.10/07 – delibera n. 32 Accettazione delle dimissioni trasmesse dal consigliere C.A. dall’ incarico di 
consigliere regionale per la componente tecnici.  

 
 

SOSTITUZIONE CONSIGLIERE DIMISSIONARIO 
Il   segretario ricorda le modalità e le regole per l’elezione di un consigliere per la componente tecnici. 
Si evidenzia che l’assemblea dovrà svolgersi entro la fine di ottobre, si stabilisce che la votazione dovrà svolgersi 
contestualmente alla Consulta delle Società in modo da poter favorire la partecipazione dei tecnici e delle società. 
Valutate alcune date si decide che le riunioni si svolgeranno il giorno 13/10/2007, si valuta positivamente la sede 
in Monza. La segreteria effettuerà le verifiche e le comunicazioni del caso. 
Si stabilisce che le incombenze del D.T. vengono assunte ad interim dal Presidente, questo sino all’ effettuazione 
dell’ assemblea elettiva ed ad una nuova assegnazione dei compiti. 
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Verbale N.10/07 – delibera n. 33 Convocazione di un Assemblea Regionale Straordinaria Elettiva per l’elezione di 
un consigliere regionale componente tecnici. 
Convocazione Consulta delle Società Lombarde. 
Entrambe le riunioni avranno luogo il giorno 13/09/2007, previa verifica si 
svolgeranno presso la sala “Binario 7” di Monza.  

 
 

Verbale N.10/07 – delibera n. 34 Assegnazione ad interim delle incombenze di Direttore Tecnico  al Presidente 
del CRL. Lo stesso informerà la federazione di trasmettere tutte le 
comunicazioni sulla mail lombardia@fiso.it  

 
MAIL CONSIGLIERE ARDUINI 
Si discute in merito ad una corrispondenza mail trasmessa dal consigliere C.A. al Presidente ed agli altri 
consiglieri. Nella stessa C.A. rimprovera al CRL e soprattutto al Presidente interferenze rispetto alla propria 
attività di tecnico e richiede le scuse ufficiali del Presidente e del comitato. Sul merito delle richieste formulate il 
consiglio non ritiene di essere in torto e riconferma quanto espresso nel precedente verbale. 
 

 
 
Considerato sia il tono ostile e polemico della comunicazione, sia l’assenza che impedisce qualsiasi discussione si 
stabilisce di non protrarre oltre inutili diatribe e non dare seguito alla richiesta. 
P.F. interviene segnalando che di norma richieste al comitato vengono inserite negli atti e divulgate come 
allegato al verbale in questione. Nel caso in esame richiede che le mail in discussione non vengano messe agli 
atti. Ritiene che oltre ad essere frammentarie e incomprensibili a chi non abbia avuto conoscenza dell’ intera 
questione, sia scorretto come principio riprendere conversazioni e discussioni (parziali) tra singole persone e 
divulgarle come atti ufficiali. Suggerisce per evitare pretestuose accuse di censura di pubblicare su un’apposita 
pagina “informale” il carteggio con la premessa che si tratta di atti non ufficiali, chi avrà voglia di sfogliarli saprà 
di quale livello è la discussione. 
Il consiglio non ritiene necessaria la pubblicazione del carteggio.   
 
RADUNO ESTIVO 
G.B. informa rispetto al numero degli iscritti ed aggregati che risulta incrementato rispetto alle precedenti 
valutazioni. Risultano 49 ragazzi e 14 adulti. Si valuta molto positivamente l’elevata partecipazione. Per gestire i 
vari gruppi di diverso livello sono impegnati 10 collaboratori. 
Una valutazione economica porta ad un disavanzo di circa 1.000 Euro, verificato quanto era stato previsto come 
bilancio preventivo e l’andamento dei costi si approva l’iniziativa. 
Viene stabilito che adulti esterni al comitato lombardo (4/5 persone) potranno essere accettati in quanto non 
precludono né l’utilizzo della struttura né la gestione degli allenamenti. 
Occorre effettuare una verifica dei pulmini disponibili per gli spostamenti in zona. 
 
TROFEO DELLE REGIONI C. O. 
G.B. segnala che per quanto riguarda la logistica è tutto programmato ed in ordine. Necessita conferma del 
numero dei convocati e segnala la possibilità di usufruire della logistica anche per gli aggregati. 
Il gruppo responsabile delle convocazioni conferma che le stesse sono state fatte e trasmesse alle società. 
  
TROFEO DELLE REGIONI MBO 
A.B. relaziona sulla trasferta, sui risultati della squadra (2° Posto) e sulle sue valutazioni sul regolamento del 
Trofeo. Informa che le spese della trasferta sono state inferiori a quanto previsto. Propone pertanto di concedere 
ai partecipanti un piccolo rimborso spese nella misura di Euro 17 per gli adulti e di Euro 20 per i giovani. 
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Dopo discussione la proposta viene approvata. 
 
Verbale N.10/07 – delibera n. 35 Contributo spese di trasferta per i partecipanti al Trofeo delle Regioni di MBO. 

Rimborso di Euro 20 per i partecipanti nelle categorie giovanili e di Euro 17 per 
i partecipanti assoluti e master. I rimborsi verranno erogati tramite le rispettive 
società sportive.   

 
ORGANIZZAZIONE 2 GIORNI SONDRIO 
G.C. informa che si svolgerà una riunione con gli enti e associazioni locali ad inizio settembre. 
Dovendo individuare la figura del Direttore Gara, in assenza di altre persone con i requisiti richiesti, G.C.  si 
propone per l’incarico. S.G. informa che il consigliere R.M. (assente alla riunione) si occuperà della pagina web 
della manifestazione e della gestione delle iscrizioni. 
  
ATTIVITA’ SCUOLA 
A.R. comunica che il previsto corso in programma a Sondrio e con prevista conclusione con la 2 giorni di gare  
Dovrebbe svolgersi martedì/mercoledì 5/6 settembre oppure mercoledì/giovedì 6/7 settembre. All’ iniziativa 
parteciperanno solamente i docenti di Sondrio. 
Ritiene che debba essere la continuazione del corso effettuato con successo lo scorso anno e che dovrebbe 
prevedere anche una base di cartografia con l’acquisizione delle basi di OCAD per potere arrivare a disegnare le 
carte delle proprie scuole. Occorre sentire un maestro (si pensa a M. Merati che già aveva tenuto il precedente 
corso) ed un tecnico OCAD (si ipotizza R. Madella). Docenti a carico CRL  
 
CALENDARI 2008 
G.B. segnala che come per gli scorsi anni verrà predisposta una bozza di calendario con le gare nazionali in 
modo che le società possano valutare e predisporre le richieste di gare regionali. 
P.F.  riporta la richiesta trasmessa dalla società organizzatrice del Campionato Interregionale a Staffetta in 
programma il 01/11/2007 a Brinzio. Richiesta volta a modificare la sede della gara e motivata dalle 
problematiche logistiche riscontrate e quindi a possibili problemi meteo per i partecipanti. Viene richiesto in 
alternativa l’utilizzo dell’ impianto di Taino di proprietà del CRL. Il Comitato prende atto ed autorizza.   
 
Verbale N.10/07 – delibera n. 36 Spostamento sede Campionato Interregionale a Staffetta del 1 novembre 2007. 

Da Brinzio a Taino   
 
ARGE ALP 
Il Presidente riconferma l’informazione già anticipata ai consiglieri e riguardante la comunicazione della Regione 
Lombardia di non aderire più alle iniziative sportive della Comunità Arge Alp e di conseguenza di non 
finanziare/rimborsare più alcuna iniziativa sportiva organizzata. 
Alla luce di questa decisione che penalizza il nostro comitato dal punto di vista economico con un costo non 
previsto, sino ad ora le manifestazioni Arge Alp si erano svolte con un contributo regionale e considerata 
soprattutto la valenza politica di questo disinteresse della ns. istituzione regionale (la Lombardia è tra l’altro 
l’unica regione che non ha un referente istituzionale sul sito della sezione sportiva Arge Alp) il CRL decide di non 
inviare la propria rappresentativa ufficiale alla manifestazione.  
Il responsabile P.B.  provvederà ad inviare la disdetta delle prenotazioni preannunciate agli organizzatori. 
P.F. richiede di valutare la possibilità di permettere l’iscrizione come “Lombardia” per gli atleti che ne facessero 
richiesta. Il Consiglio valutata l’indifferenza della Regione Lombardia non ritiene opportuno che atleti gareggino 
come Comitato Lombardo.    
 
Verbale N.10/07 – delibera n. 37 Si delibera di non inviare la squadra ufficiale del Comitato Lombardo alla 

manifestazione Arge Alp in programma il 13 e 14 Ottobre p.v. 
Le prenotazioni logistiche verranno disdette. 

 
 
La riunione termina alle ore 18,35 

 
    Paolo Ferrari 
Segretario CRL FISO 

 


